



学相1組を担当することになりました 長谷川真史（はせがわまさし）です。今の6年生とは3年生の頃から関わるようになったので、今年度で付き合いが4年目になります。4年間も続けて子どもたちの成長に関わり、見守っていただけることを嬉しく思っています。改めて、1年間よろしくお願ひします。

・「わ」について

「わ」と読むことのできる漢字、いくつ思い浮かびますか。小学校で学習する「わ」と読む漢字は、「和」「輪」「話」「羽」があります。学級通信のタイトル「わ」は、みんな仲良く「輪」輪になって、「和」和やかに、「話」考えや気持ちを話し合い、「羽」成長して中学校に羽ばたいていてもらいたいという気持ちを込めてつけました。タイトル通りに、学級全員でお互いを高めあい、一人一人が成長を感じられるよう、支援していきたいと思います。

学相だより「いちご」だけでは伝えきれない、学校での子どもたちの様子を保護者の皆様に伝えることができたと思っています。どうぞ、1年間お付き合いください。

・学習、生活の指導について

学相1組と2組は、2学級で1つの教室を使って学習します。1組と2組は合わせて11人いるのですが、そのうち9人は6年生です。なので、学習内容によって合同で学習したり、メンバーを入れ替えて学習したりすることもあります。子どもたち一人一人がよりよい学びを得られるよう、学相2組担任の小川幸子（おがわさちこ）先生と協力して指導、支援していきたいと思います。ご理解、ご協力をよろしくお願ひします。



6年国語「つないで、つないで、一つのお話」で、1・2組合同で作ったお話です。スタートの文からゴールの文まで、友だちとリレーしながら一つのお話を作ることができました。

1、2組教室のベランダにツバメが巣を作りました。学校再開の頃には、ヒナが生まれてにぎやかな声が聞こえるようになっていくかも？

